



Jean Michel Basquiat. Ahora es el momento

Tamaño: 24 x 28 cm

Catálogo de la exposición organizada en el Museo Guggenheim Bilbao (3 de julio, 2015 – 1 de noviembre, 2015)

Jean-Michel Basquiat: Ahora es el momento explora algunos de los temas más importantes de la obra innovadora de Jean-Michel Basquiat (1960–1988) a través de unas cien pinturas y dibujos del artista que podrán verse en el Museo Guggenheim Bilbao desde el 3 de julio hasta el 1 de noviembre de 2015.

Basquiat fue uno de los artistas más revolucionarios de la década de los ochenta. Nació y creció en Brooklyn, Nueva York, y desde niño destacó por sus habilidades intelectuales y artísticas, que su madre fomentó.

La fama de Basquiat fue creciendo a medida que realizaba exposiciones en Norteamérica y Europa; en poco tiempo se convirtió en un artista prolífico y en un personaje mediático del ámbito cultural. Basquiat abrió nuevos caminos en el arte contemporáneo. Su innovadora perspectiva artística sigue inspirando a artistas de nuestros días y plantea cuestiones que aún hoy son relevantes.



